

Kindertagesstätte Maria Ward: Baugenossenschaft Viernheim e. G. spendet Krippenbus

*Von Kita Maria Ward, Stefanie Babylon
24. Feb. 2025*



Die Eltern und Erzieherinnen der Sternschnuppengruppe in der Kindertagesstätte Maria Ward in Viernheim haben sich einen Krippenwagen für kleinere Ausflüge und Spaziergänge während der Betreuungszeit gewünscht. Auf der Suche nach Spendern hat die Baugenossenschaft Viernheim e. G. nicht lange gezögert und die gesamten Kosten des Kinderbusses übernommen. Für diese großzügige Spende und die schnelle Abwicklung wollen wir uns im Namen der Eltern, Erzieherinnen, KiTa-Leitung und vor allem der Kinder bedanken! Die Kinder, die zwischen ein und drei Jahre alt sind, hatten bisher die Möglichkeit, im Außenbereich der Krippe zu spielen und die Natur zu erkunden. Mit einem Krippenwagen können sie nun auch die Umwelt außerhalb der Krippe mit ihren Erzieherinnen beobachten und erlernen. Die ersten Spaziergänge in die Viernheimer Innenstadt fanden bereits statt und erfreute sowohl die Kinder als auch die Erzieherinnen sehr.